

ACTUALIDAD / ARTE & CULTURA / CHILE / CINE / CINE / INTERNACIONAL / PORTADA / REGIONES

Cortometraje iquiqueño “Estrellas del Desierto” lleva 47 premios internacionales (+ video)

El Ciudadano · 22 de junio de 2023



Cortometraje iquiqueño “Estrellas del Desierto” suma importantes reconocimientos

internacionales



¡El último de los premios, fue **Save the Earth!** entregado a inicios de junio por el **Ministerio del Medio Ambiente en Japón en Short Shorts Film Festival**, uno de los festivales más grandes de Asia. Este premio se suma a los más de 47 premios que ha recibido el cortometraje en distintos festivales cinematográficos del mundo.

La directora iquiqueña, **Katherina Harder**, quien dirigió el corto, destacó a agencias, la importancia de este reconocimiento y expresó su orgullo por haber posicionado a Iquique, Pachica y Tarapacá en el radar de la industria cinematográfica mundial.

Además, «Estrellas del Desierto» fue calificado para los premios Óscar 2023 y estuvo seleccionado en más de 120 festivales internacionales de más de 35 países. También fue estrenado en salas de cine nacional y reconocido con el Premio Especial Cátedra de la UNESCO en el Festival Internacional de Cortometrajes «Visualízame».

El cortometraje aborda uno de los principales temas que preocupan a la humanidad, el desarrollo sostenible del agua. La productora iquiqueña **Volcánica Films**, responsable de «**Estrellas del Desierto**», ya se encuentra trabajando en su nuevo cortometraje «**Tamarugal**», que se grabará en la comuna de Camiña e Iquique y será

protagonizado por una mujer agricultora de la región. **La directora busca destacar el rol de las mujeres agricultoras de Tarapacá, poniendo en valor además, el territorio, las tradiciones, la cultura y la identidad de la región.**

Algunos de los más importantes premios de “Estrellas del Desierto”, son: Mejor Cortometraje Internacional en New York Latino Film Festival, Mejor Cortometraje Iberoamericano en Miami Iberoamerican Film Festival, Premio Especial del Jurado en La Habana, Premio Cátedra UNESCO en Festival Visualízame de España, Premio RTVE a Mejor Cortometraje Iberoamericano en Festival de Cine Almeria, España , Mejor Cortometraje Talento Nacional SANFIC.

Protagonizado por Bastián Bravo, Luciano González, Josefa Aguilar, Catalina Saavedra.

Con respecto al nuevo desafío de **Katherina Harder**, la película «**Tamarugal**», adelantó que. “Ésta es una historia de resiliencia. Un homenaje a todas esas mujeres agricultoras que, históricamente, han habitado el desierto más árido del mundo y con mucho esfuerzo han sacado adelante a sus familias. Queremos destacar el rol de las mujeres agricultoras de Tarapacá, poniendo en valor además nuestro territorio, tradiciones, cultura e identidad.”

Mira aquí el tráiler “Estrellas del Desierto”



Seguir leyendo más...

Estrenan en Osorno la película “Relatos Williche” (+ video)

Película de cineasta mapuche recibe doble reconocimiento en Cannes: film en TV abierta

Película chilena “Los Colonos” gana premio de la crítica internacional en el Festival de Cannes

Película chilena estuvo extraviada 50 años y por fin tuvo su primer estreno

«Estrellas del desierto»: Cortometraje de directora chilena clasifica en carrera a los Premios Óscar

Cortometraje “Estrellas del Desierto” representa a Chile en Tribeca Film Festival

Fuente: El Ciudadano